



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9339

21/02/2017

21323

AUTOR/A: PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que, hasta la fecha, no se ha presentado en el Comité Nacional Español de Geoparques ninguna candidatura gallega a la Red Mundial de Geoparques, conocida como Geoparque Mundial de la UNESCO. Este Comité es quien informa a la Comisión Nacional Española de Cooperación con la UNESCO sobre las candidaturas españolas y quien, una vez analizadas por el propio Comité y por la Comisión Nacional, las eleva para su evaluación al Consejo Mundial de Geoparques de la UNESCO, en París.

No obstante, el Instituto Geológico y Minero de España (IGME) tiene conocimiento de que, en Galicia, hay al menos dos iniciativas que persiguen la presentación de candidaturas a Geoparque Mundial de la UNESCO, aunque se desconoce su grado de avance y madurez.

Una de ellas es el proyecto de Geoparque Mundial de la UNESCO de las Montañas do Courel (Lugo), promovido por el Grupo de Desarrollo Rural de la Ribeira Sacra-Courel y por la Asociación de Montañas do Courel, (Ayuntamientos de Folgoso do Courel, Quiroga y Ribas de Sil). La otra iniciativa se refiere a un proyecto de Geoparque en el cabo Ortegal (A Coruña), entre cuyas entidades promotoras se encuentra el Concello de Moeche.

Sin tener la certeza de que aspiren a Geoparque Mundial de la UNESCO, también hay un movimiento para promover la puesta en valor del patrimonio geológico y la geodiversidad en la Ribeira Sacra de Ourense (proyecto Xilxe), apoyado por los Ayuntamientos de Esgos, Nogueira de Ramuín, Parada de Sil y A Teixeira, todos ellos de la provincia de Ourense.

Madrid, 27 de abril de 2017